
Comisiones de octubre del 2018
Mtra. Yolanda Hernández Gutiérrez

Educación

a) Se realizó una visita al comedor asistencial María Ester Llamas de Guerrero,

acompañando a la coordinadora Evelia Ramos Álvarez y la Mtra. Laura Andrade,

donde se les ofrece comida a niños desde maternal hasta secundaria, desde la 1:00

pm. Donde asisten de 60 a 90 niños diariamente, más tarde ese mismo día se visitó el

comedor comunitario “El Cerrito” principalmente en favor de niños de bajos recursos

económicos, adultos mayores y madres solteras. Brindándoles alimentos en el horario

de comida de 48 a 50 personas al día, se tiene la capacidad de atender hasta 120

personas. También se cuenta con el servicio de comida para el alberge.

Estuvimos revisando y contando todos los haberes que estuvieran en el inventario.

b) Platicamos con una empleada del comedor ya que tiene base le sugerimos que

asistiera con la presidenta.

c) Visitamos la Regidora Laura Andrade y su servidora con el Mtro. Pedro Guerrero

para ponernos a sus órdenes y al mismo tiempo pedirle un padrón actualizado de la

escuela del municipio para visitarlos posteriormente.

d) Visite al Maestro Pedro Guerreo Coordinador de Educación porque me llamo para

tratar un problema del Jardín de Niños de El palo blanco, Mpio. del Grullo, Jalisco.

Ya que no cuentan con Mtro. De Prescolar y por lo que los niños no cuentan con

educación prescolar.

e) Recibí un oficio del maestro Adrián maestro de inglés lo cual pide que se le siga

apoyando con una gratificación por impartir clases en algunas escuelas primarias de

El Grullo, Jal.

f) Se realizó una visita al instituto de la mujer con la Directora Karla Janette Arreola

Ruiz, que nos explicó cómo funciona dicha institución.

g) Nos entrevistamos con una señora de El Palo Blanco que le detuvieron su pensión del

adulto mayor, se le canalizo con el Director de Participación Social José Luis

González Madera.



h) Asistí junto con el Mtro. Ramón Zamora a la escuela Carmen Serdán al festejo de

jubilación del Mtro. Martin Guzmán Bernabé.

i) Realicé una visita al DIF El Grullo, tuve la oportunidad de conversar con la Presidenta

Mtra. Bertha Jiménez Hernández, así como la Directora Laura Sánchez. Conocí los

servicios que proporcionan a los adultos mayores, programas y recibir la invitación

para impartir clase de taller de danza que va a iniciar con las personas de la tercera

edad.

Aseo Publico

a) Se realizó una visita al Panteón de La Misericordia, acompañada del Director

de Servicios Públicos Municipales: Manuel García, Los Regidores: Mtra.

Laura Andrade y Javier Covarrubias, para ver las condiciones en las que se

encuentran, así como el estado de las labores de mantenimiento y limpieza del

Cementerio, las luminarias para la celebración tradicional mexicana, que

honra a los muertos principalmente los días 1 y 2 de Noviembre, así como las

actividades que se realizaran de Panteonada en el lugar, comento el director

de Servicios Municipales que se están revisando, los archivos para tener el

número exacto de espacios que se tienen, se agendo una próxima visita para

revisarlos, se tienen adelantos en hacer panteones en dos comunidades

(Ayuquila y Aguacate). En el próximo informe se dará a conocer los avances

al respecto.

b) Visita al Director de Servicios Públicos Municipales Emmanuel Eduardo

García Meneses para solicitarle apoyo por peticiones de ciudadanos acerca de

la basura en El Grullo y para realizar mejoras en su colonia.

Festividades Cívicas

a) Nos reunimos con el director de festividades cívicas y dales algunas

sugerencias sobre las fechas a conmemorar.

b) Asistí a los honores a bandera afuera de la presidencia por el festejo del 12 de

octubre día de la raza.



Cultura

a) Asistí al festival de las catrinas y asistí a la Panteonada por la noche, fue una

experiencia interesante.

b) Asistí como jurado del concurso de altares, calaveras y disfraces a la escuela

Hermenegildo Galeana junto con la Mtra. Alicia Zamora y Paola Saray Directora de

IMAJ.

c) Asistí a la elección de agente municipal de La Puerta del Barro quedando como

delegado el señor José Moran Rodríguez, así como el comité de participación

ciudadana.

Ecología

a) Participe en la campaña de aseo del andador municipal de El Grullo – El Limón,

organizada por la Dirección de Ecología.

b) Asistí a la Invitación de JIRA donde se nos dio a conocer cómo puede apoyar al

Ayuntamiento de nuestro Municipio, así también se nos dio una plática muy

importante sobre la cultura de la recolección, separación, reciclaje, así como también

la educación, gracias al Director de Ecología: Manuel Castorena por tomarnos en

cuenta para participar en este tema tan esencial para nuestro municipio.
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